



# 自彊日新

令和7年(2025年)9月号  
加賀市立片山津中学校 学校通信  
文責 勝木 一弘

## 【学校教育目標】

「自律・対話・挑戦の意志を持って主体的に生きる生徒の育成」

## 始業式〔9月1日（月）〕

令和7年度2学期が始まりました。熱中症対策ということで、オンラインによる始業式となりました。表彰や大阪万博でのワークショップ報告、新任の方2名の紹介等を行いました。2学期からお世話になるのは、ALTのブライトンさんと給食調理担当の角谷さんです。

### ～始業式校長講話抜粋～

学校目標の中の「他の人」とは「困っている人」「少数派の人」を特に指していることを以前お話ししました。次の体育祭も3年生が「WINWIN」の目標の元、辛い人がなくなる工夫を全競技で考えました。全員リレーが『50mと100mの選択制』になっているのは、走ることが苦手な人達に参加しやすくする工夫です。様々な場面で、この主体的な考え方で挑戦してみて下さい。

主体的に生きる

他の人 の幸せを守りながら  
自分が楽しくする！

少数派の辛い人の幸せを守る

社会 が良くなる！



### 他の人とは？

困っている人  
辛い人  
少数派の人

## 加賀市秋季新人体育大会激励会〔9月11（木）〕



### ～生徒代表激励の言葉 全文～

新人戦に出場される、1・2年生の皆さん、皆さんは今回の大会やコンテストに向けて、毎日一生懸命練習に取り組んできたと思います。新体制になって初めての大会で緊張もしていると思いますが、今までの練習の成果を出し切り、今後に活かす経験になるよう、チームのみんなや自分を信じて頑張ってください。応援しています。

## スワトンカンパニー開業しました〔9月18日（水）〕

今年のスワトンカンパニーを紹介します。1年生8人が起業した「BonBons」というカフェです。残念ながら今年は一社だけとなりましたが、梨のパウンドケーキと梨のゼリーを手作りして3年生に提供しました。

10月12日（日）に、南陽園ふれあいカーニバルで出店予定です。保護者の皆さんのご来店をお待ちしております。

スワトンカンパニー  
会社BonBons  
～スワトンタイム～  
3年生限定

地産地消と、SDGsの12「つくる責任 つかう責任」という観点から、瀬戸農園さんから、梨を頂いて、お菓子を作りました！

## 加賀市秋季新人体育大会〔9月13(土)・20(土)〕

9月13日(土)・20日(土)に新チームの試金石となる加賀市新人大会が開催されました。あわせて地域クラブも各大会に参加しました。結果を報告する歓迎会が9月22日(月)に開かれました。男女バレーが共に優勝、男子バスケ、男子卓球2位ということで4つの団体チームが次の加賀地区新人大会に出場するという素晴らしい成績でした。

### 『加賀地区大会出場団体・個人』

部活動名	種別	部活動名	種別
男子バレーボール部(優勝)	団体	女子バレーボール部(優勝)	団体
男子バスケットボール部(準優勝)	団体	男子卓球部(準優勝)	団体
T.K(個人8位)	卓球	F.T(個人12位)	卓球
片山津・東和野球クラブ(準優勝)	団体		



男  
バ  
レ



女  
バ  
レ



### ～生徒代表歓迎の言葉 全文～

新人戦に出場された1・2年生の皆さん、大会やコンクールお疲れ様でした。良い結果となった部も、思ったようにいかなかった人も、今回の経験や学びをこれから練習や大会に活かしていけると思います。また、今大会で得たものをこれからの成長の第一歩にしてください。改めて、新人戦、コンクールお疲れ様でした！

## 体育祭 結団式〔9月22日(月)〕



赤青両団の厄を祓う蛇鬼

青赤両団の和と隆盛の波



新人大会歓迎会の後、青団・赤団に分かれての結団式が行われました。10月2日(木)に開催予定の体育祭に向けて、1年2年3年各団の初顔合わせとなりました。団長等役員の紹介・挨拶、完成した団旗に込めた思い等を3年生から下級生に伝えていました。保護者の皆さん、是非子どもたちの頑張りを応援して下さい。